



CAP-Markt ist für Sandweier eine Erfolgsgeschichte



Als ein „schönes neues Dorfzentrum“ und „eine echte Bereicherung“ für Sandweier hat sich das Backöfele und unser CAP-Markt nach gut einem Jahr etabliert. Dies bestätigte auch die stellvertretende Ortsvorsteherin Betina Diebold bei unserer Feierstunde Ende April.

„Das Projekt hier ist ein deutliches Zeichen für die Inklusion von Menschen mit Handicap“ freut sich Geschäftsführer Harald Unser, da neben den 18 Arbeitsplätzen auch 16 Wohnbereiche für Menschen mit Handicap entstanden sind.

„Das ist der beste Job der Welt“ verkündet auch Edgar Struinschi bei der Feier, denn auch er ist begeistert über die

Verantwortung in seinem neuen Job und den kurzen Weg zur Arbeit.

Musikalisch begleitet wurde die Feierlichkeit von Daniela Filipova und Marie Leonore Rank von der Clara-Schumann-Musikschule Baden-Baden und als Geburtstagsüberraschung gab es von Peter's gute Backstube eine Riesen-Herz-Erdbeertorte.

Ein großes Dankeschön für die gute Zusammenarbeit geht an die Metzgerei Kalt, die Sparkasse, an Peter's gute Backstube und natürlich an die Sandweierer Bevölkerung für Ihr Vertrauen und ihre Unterstützung.

Alexandra Walter

